



8/ 1  
(火)

## 子どものワークショップ 楽しみながら学ぼう

8月1日、マンダリン BASE (日本マンダリンセンター4階) で教育版ワークショップが行われました。

これは、土井隆地域おこしプロジェクトマネージャーが主催する学習会で、子どもたちに人気のテレビゲーム『マイクラフト』を使ってプログラミングを学習していきます。

町内外の子ども 25 人が参加し、パソコンのキーボードとマウスを使ってゲームを楽しんだり、直感的に操作が可能なプログラミング環境『メイクコード』を使い、ロボットに司令を出したりしていました。

プログラミングに夢中になる子どもたち



参加した山本愛夏さん(鷹巣小3年)は「パソコンでマイクラフトをするのは初めてだったので、楽しかった」と新しいチャレンジに達成感を得た様子でした。

土井さんは今後もマンダリン BASE でワークショップを開催していく予定です。

8/ 2  
(水)

## 獅子島浄水場安全祈願祭 新浄水場を建設

8月2日、老朽化が進む獅子島地区の浄水場を新たに建設するための安全祈願祭が執り行われました。

工事は8月に着工し、本年度中に完成予定。令和8年4月1日の給水開始を目指します。

当日は、獅子島各地区の自治公民館長をはじめ、町議会議員や施工業者などの関係者らが参加。安全に工事が進み、地元住民にこれまでと変わらず安心安全な生活用水の供給ができることを祈願しました。

安全祈願祭の様子



8/ 3  
(木)

## ひまわり号の交通安全教室 みんなで仲良く交通安全

8月3日、伊唐保育園(松本浩輔園長)で交通安全教育車による交通安全教室が開かれました。

教室は、鹿児島県警察本部交通企画課職員2人が訪問し、園児6人、小学生6人が参加。腹話術人形『交通安全の全ちゃん』を使った対話形式で命の大切さや正しい横断歩道の渡り方などの話がありました。

シートベルトの正しい使用方法の話では、講師の「シートベルトカッチン!」の掛け声に合わせて、子どもたちは元気よく「カッチン!」と声を出し、シートベルトをしっかり付ける魔法のことばを覚

笑顔で横断歩道の渡り方を学んだ子どもたち



えた様子で、自分の命を守るための行動を仲良く学びました。